
2015年10月10日（土）～12日（月・祝）までの３日間、総勢２２名の参
加で、白馬旅行が行われました。

神奈中デラックスバスで小雨の中を出発。中央自動車道を抜けて安曇野
ビューホテルで入浴・夕食をとった後、太洋白馬ハイツに到着致しました。

その後元気な方は、カラオケに行かれたようです。
翌日は、長野オリンピックのジャンプ台を後に、富山の瑞巌寺と氷見の番屋

を観光して来ました。前田家の菩提寺の説明を滔々とされていたお坊さんも印
象的でした。氷見ではキトキトと呼ばれる新鮮は海産物や氷見牛の握りなどを

楽しみました。
天候は生憎雨模様でしたが、最終日は一転雲が晴れ、突然ジャンプ台の後ろ

に、天にも届かんばかりの北アルプスが岩肌も色濃く現れました。みんなで記
念写真を撮り、軽井沢へ移動。紅葉の中で昼食を頂き帰路につきました。

「適度な」お酒と博学な理事さんと神奈中のガイドさんとのウイットのこ
もったやり取りは、十分楽しい雰囲気を醸し出してくれました。本当によく配

慮された旅行でした。

来年度は、一人でも多くの方が参加されます事を祈念します。（裏面に写真掲載）
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１．熱海のフロント支配人が鈴木さんから吉本支配人に変わりました。
２．白浜の大浴場について検討することになりました。
３．第40期予算案によると、前期と同じ800万円の改修費が計上されましたので、

各施設のベッドの入替を行い、グレードアップを検討することになりました。

活性化委員会報告

今泉章利理事

１．第39期の利用者は4施設合計で12,292人で373人の増員でした。
２．第39期一般会計及び修繕積立金の合併収支では＋15,839千円

実入金で－828千円でした。
３．第40期一般会計及び修繕積立金の合併収支では＋15,688千円

実入金で＋1,990千円（参考金額）になります。
この決算及び予算案を12月23日の総会に提出することとなりました。

第８回（11/8）理事会報告

逗子マリーナワシントニヤオーナーズの皆様へ
活性化委員会では施設の利用率向上に向けて、皆様のご意見・ご提案をお待ちしております。

理事長：田中修 連絡先 FAX 045-431-2533 E-mail tanaka@melvic.co.jp にお願いします。

太洋白馬ハイツ



逗子マリーナオーナーズ白馬旅行
（2015年10月10日～12日）

太洋白馬ハイツ屋上より

瑞巌寺での講談のような前田家のお話

神奈中デラックスバスと手作り自動車 瑞巌寺総門前にて

宮崎・山田ご姉妹のご夫婦

今回ご参加頂いた22名の皆さん、楽しい旅行になりありがとうございました。
来年もさらに楽しい旅行を企画しますので、お仲間を誘い合わせて40名での旅行にしましょう！


